

Secteur Monthey

**Colis du Cœur du district de Monthey****La générosité est essentielle dans cette période troublée**

PAR ANNE-MARIE ULRICH | PHOTOS: DR

Grâce à la générosité et à la contribution de nos bénévoles, la dernière récolte des 6 et 7 octobre derniers a répondu à nos attentes et a permis de remplir le stock qui était vide. Nous avons récolté 522 cartons dans les 10 commerces impliqués du District et 7 tonnes de marchandises.

Face au contexte actuel de la baisse du pouvoir d'achat et aux augmentations liées à la santé, à l'énergie et à l'alimentation, de nombreuses familles ont de plus en plus de peine à boucler les fins de mois. Ce phénomène ne touche plus seulement les familles à faibles revenus mais la classe moyenne inférieure est aussi durement impactée.

De janvier 2023 à la mi-décembre 2023, les Colis du Cœur ont distribué plus de 760 colis et ont apporté de l'aide à 2'550 personnes dont plus de la moitié concerne

des enfants. Ces chiffres sont en croissance constante et témoignent de la progression de la précarité dans la région.

La prochaine récolte est agendée les 2 et 3 février 2024. Pour assurer la tenue des permanences dans les différents commerces, les Colis du Cœur ont besoin de plus de 250 personnes et sont toujours à la recherche de bénévoles pour compléter leurs équipes. Nous cherchons aussi des livreurs bénévoles en alternance, 1 à 2 vendredis après-midi par mois. Vous pouvez nous contacter sur cette adresse mail: info@colisducoeur-monthey.ch ou au 076 397 26 90

D'avance, l'Association, Les Colis du Cœur, tient à vous remercier du fond du cœur pour votre entraide extraordinaire car chacun représente un des maillons de cette immense chaîne de solidarité envers nos concitoyens en difficulté.

